

全国制覇を目指し頑張れ

インターハイ出場の12選手激励

トランポリン、柔道など期待

金沢東で壮行会



金沢学院大学附属金沢東高校は七月十四日、今夏のスポーツ全国大会に石川県代表選手として出場する十二人の壮行会を体育館で行い、選手を力強く激励しました。写真。代表選手は男子トランポリン部の北居宏基(三

金沢東、初戦に快勝

高校野球開幕 19日に2回戦

高校野球石川大会は七月十五日、県立野球場で開幕し、一回戦第二試合に出した金沢東高校は、高浜高



二回表の攻撃で先制点を挙げる金沢東ナイン

年)西野一成、甲野太郎(一年)、女子トランポリン部の世戸瑠子(三年)西川茉

投手・通善選手が高浜打線を六回二安打に抑える好投をみせ、打線もこれにこたえて十四安打十二得点と小刻みに加点して快勝しました。次の二回戦は十九日(土)午前十一時二十分から金沢市営球場で津幡高校と対戦します。みんな応援に行こう!

里、松本多恵(一年)、女子柔道部の林裕美、佐藤雅美(三年)松本明子、栗原真琴(二年)、女子体操部の田屋雅子(二年)、ボウリング同好会の川崎拓也(三年)の十二人です。全校生徒の前に整列した十二人に対して、青山克

中国の至宝じっくり鑑賞

金沢東の美術文化コース生徒



熱心に見学する東高校生徒

彌校長は「男女トランポリン、女子柔道は全国制覇を目指してほしい、他の競技も普段の練習成果を大舞台で発揮して頑張ってもらいたい」と激励しました。これにこたえて北居選手が「精いっぱい頑張ってください」と挨拶しました。この後高校野球石川大会に出場する野球部ナインの壮行会も行われました。

金沢東高校の美術文化コースの生徒六十七人は七月十一日、金沢市の石川県立美術館で開かれていた「北京故宮博物院展」を団体鑑賞し、中国文明の遺産にじっくり見入りました。中国五千年の歴史によって培われた至宝を鑑賞することで、美術文化コースの生徒たちに美の感覚、感性の領域を広げてもらいたいとの狙いで企画されました。参加した生徒たちは、展示された百四十点の至宝に目を凝らしました。三年生の中村茜さんは「白磁が素晴らしい。作品のあちこちに細かい心配りがされていて驚きました」と話していました。

発行・入試広報部